

31780 - Grabacióen video de conferencias y celebraciones

Pregunta

¿Cuál es la regla sobre la grabacióen video de conferencias y celebraciones?

Respuesta detallada

El Sheij 'Abd al-'Aziz ibn Baaz (que Allah tenga piedad de él) fue consultado sobre este tema y respondió lo siguiente:

Si se hace con la esperanza de que será para interés general la filmacióen de la fiesta, conferencia, o reunión en la que las personas son llamadas a Allah, y si se cree que el bien será mayor que el daño y que tendrá buenas consecuencias y beneficiará a la gente, entonces no hay nada malo, in sha Allah".